
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE FRANCESCO COLTORTI DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
AUTO IBRIDE: PARCHEGGI GRATUITI SULLE STRISCE BLU

PREMESSO CHE

- teoricamente nel nostro Paese i conducenti di auto elettriche e ibride non dovrebbero
pagare i parcheggi delimitati dalle strisce blu;

- tuttavia il Governo permette ad ogni Comune di decidere in autonomia se concedere o
meno la gratuità della sosta per i casi di cui sopra;

CONSIDERATO CHE

- il Comune di Jesi non ha disposto un’ordinanza che si esprima a riguardo;

- tuttavia risulta una nota sul sito del Comune che specifica che per le auto elettriche è
prevista la sosta gratuita entro le strisce blu ma non per quelle ibride.

https://www.comune.jesi.an.it/articoli/Richiesta-permesso-zone-blu-e-zone-riservate/
#autoelettriche 

SI CHIEDE

se  quanto  premesso  e  considerato  corrisponda  al  vero  e  se  sì,  se  l'Amministrazione
Comunale intenda disporre un’ordinanza in grado di fugare ogni dubbio a riguardo.

https://www.comune.jesi.an.it/articoli/Richiesta-permesso-zone-blu-e-zone-riservate/#autoelettriche
https://www.comune.jesi.an.it/articoli/Richiesta-permesso-zone-blu-e-zone-riservate/#autoelettriche

